

axelle en ligne - octobre 2021

Deux expertes, une réforme : (1) Françoise Tulkens s'exprime sur le projet de réforme du Code pénal en matière sexuelle

Propos recueillis par Sabine Panet et Véronique Laurent

Elle est une référence dans le monde du droit belge et européen. Françoise Tulkens souhaite que l'institution de la Justice soit plus accessible et tienne davantage compte des femmes, dans toute leur diversité. La juriste nous avait accordé un long entretien dans le n° 191 : nous l'avons à nouveau sollicitée pour qu'elle partage avec nous son analyse du projet de réforme du Code pénal en matière sexuelle. Qu'elle questionne, et dépasse, appelant notamment à une « présomption irréfragable de non-consentement ».

Une interview publiée en même temps que celle de Diane Bernard, docteure en droit et philosophe, membre de l'asbl Fem&LAW et auditionnée le 26 octobre au Parlement au sujet de la réforme.

[À découvrir en ligne !](#)

axelle magazine

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 0032 2 227 13 19

axellemag@viefeminine.be

www.axellemag.be